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REQUER INFORMAÇÕES À SECRETARIA MUNICIPAL DE PESCA E MEIO 
AMBIENTE QUANTO AO CORTE DE ÁRVORES NO LARGO SANTO ANTÔNIO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente à Secretaria 
Municipal de Pesca e Meio Ambiente solicitando informações 
quanto ao corte de árvores no Largo Santo Antônio, senão 
vejamos: 

1 - Quais as razões do corte de árvores no Largo Santo Antônio? 
2 - Foram ouvidos o ISPHAM e o IBAMA? 
3 - Uma vez constituído o fato; a administração municipal 
pretende repor o plantio de outras espécimes, substituindo as 
retiradas? 
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Veread - Autor 
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JUSTIFIC 	I V A 

Não é a melhor maneira de se remodelar o mobiliário urbano 
da cidade; promover o corte de árvores, como o que se operou no 
último fim de semana no Largo Santo Antônio. 

O Largo, localizado no entorno do Convento Nossa Senhora dos 
Anjos é um dos mais tradicionais e antigos de Cabo Frio. 

O que se viu, na calada da noite foi a administração 
municipal promover a derrubada de árvores, em grave afronta ao 
meio ambiente. 

A população está perplexa e jprecisa de informações e 
justificativas. 


